CURRICULA DE LOS AUTORES

Adriana Álvarez Sánchez. Mexicana. Doctora en Historia por la Universidad de Santiago de Compostela. Adscrita a la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional Autónoma de México, miembro del Colegio de Historia. Su principal línea de investigación es la historia de las universidades y de los saberes en Hispanoamérica durante los siglos xvi a xviii. Su proyecto actual de investigación se titula: "Historia cultural de la educación en la Nueva España". Entre sus publicaciones más recientes figuran "Los grados de la Real Universidad de San Carlos de Guatemala. Siglos xvii-xviii", "El colegio de Santo Tomás de Aquino: una obra inconclusa, 1563-1676", "La Orden de San Francisco y el conocimiento de las lenguas indígenas del Reino de Guatemala. Siglo xvi". Recientemente pulicó el libro Patronazgo y educación. Los proyectos y la fundación de la Real Universidad de San Carlos de Guatemala (1619-1687).

adralvsan@gmail.com

Verdjina Bajkova. Macedonia. Licenciada en Historia del Arte y Arqueología por la Facultad de Filosofía de la Universidad "Ss. Cirilo y Metodio" en Macedonia, y maestra en Antropología, con especialidad en Arqueología, por el Instituto de Investigaciones Antropológicas y la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional Autónoma de México. Actualmente lleva a cabo estudios de doctorado en el Posgrado en Estudios Mesoamericanos de la misma Universidad. Su proyecto de investigación en curso se titula "Patrón de enterramientos en las provincias prehispánicas mayas de la Costa del Golfo de México (Análisis biocultural)", y entre sus últimas publicaciones figura el artículo "Mesoamerica", en *Macedonian Cultural Heritage*.

verginabajkova@yahoo.com

Antonio Benavides Castillo. Mexicano. Arqueólogo y maestro en Antropología por la Escuela Nacional de Antropología e Historia, y doctor en Estudios Mesoamericanos por la Universidad Nacional Autónoma de México. Investigador del Instituto Nacional de Antropología e Historia desde 1974, actualmente es titular del Centro INAH Campeche. Ha efectuado investigaciones, excavaciones y restauración arquitectónica en numerosos sitios de la península yucateca (Cobá, Tulum, Xelhá, Ecab, Chacmultún, Labná, Kabah, Oxkintok, Xcalumkín, Becán, Okolhuitz, Santa Rosa Xtampak, Tabasqueño y Kankí, entre otros), y ha dirigido labores de investigación y de conservación arquitectónica en Jaina y Edzná. Entre sus publicaciones se cuentan varios libros, numerosos artículos, reseñas bibliográficas y traducciones, tanto de carácter especializado como de divulgación.

abc999@prodigy.net.mx

Ana Luisa Izquierdo y de la Cueva. Mexicana. Licenciada, maestra y doctora en Historia por la Universidad Nacional Autónoma de México. Es investigadora titular del Centro de Estudios Mayas del Instituto de Investigaciones Filológicas y maestra en la carrera de Historia de la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM. Sus líneas de investigación son las instituciones políticas y jurídicas de los mayas prehispánicos y actuales, acerca de las cuales ha publicado *La educación maya en tiempos prehispánicos* (1983, 1998 y 2001) y *Acalán y la Chontalpa en el siglo xvi. Su geografía política* (1997), a más de editar fuentes coloniales como *El abandono de Santa María de la Victoria y la fundación de San Juan Bautista de Villahermosa* (1995), dos antologías *Alberto Ruz frente al pasado de los mayas* (1987) y *El humanismo jurídico de Mario de la Cueva* (1994), y cerca de 40 artículos en revistas especializadas y de difusión. Actualmente escribe un libro sobre el origen del Estado en Mesoamérica.

analuisaizq@gmail.com

Socorro del Pilar Jiménez Álvarez. Mexicana. Doctora en Ciencias Antropológicas con especialidad en Arqueología por el Instituto de Investigaciones Antropológicas de la Universidad Nacional Autónoma de México. Ha participado en diversos proyectos de investigación realizando trabajos de prospección arqueológica, excavación y análisis de material cerámico en Belice, Chiapas, Tabasco, Campeche y Yucatán. Entre sus líneas de investigación se encuentran estudios de tecnología y producción cerámica de grupos prehispánicos y contemporáneos, arqueometría, estudios geotécnicos en ciencia de los materiales y fechamiento relativo de los asentamientos prehispánicos. Actualmente trabaja como profesora de tiempo completo (licenciatura y maestría en arqueología) y es responsable del Taller de Cerámica de la Facultad de Ciencias Antropológicas en la Universidad Autónoma de Yucatán. Ha dirigido diversas tesis de licenciatura. Cuenta con numerosas publicaciones, incluyendo capítulos de libros y artículos en revistas.

sdpjimenez@yahoo.com.mx

Isabel Neila Boyer. Española. Diplomada en Historia y Antropología de América por la Universidad Complutense de Madrid, magister en Estudios Amerindios por la misma y especialista en temas de Cooperación y Desarrollo y Género y Políticas de Igualdad por la Universidad Nacional de Educación a Distancia y la Universidad Rey Juan Carlos respectivamente. Candidata a doctora en Antropología Social y Cultural en la Universidad Nacional de Educación a Distancia. Desde 2002 realiza trabajo de campo etnográfico en Perú, Brasil y México sobre violencias, antropología de las emociones, la modernidad y la ética amerindia. Entre sus publicaciones más recientes destacan "Ach' Kuxlejal: El Nuevo Vivir. Amor, carácter y voluntad en la modernidad tzotzil", "Me' Vinik. Una metáfora tzotzil sobre la salubridad de la vida en la modernidad de Los Altos de Chiapas" y "Supermanes modernos: utopía y crisis social en el nuevo vivir tzotzil en Chiapas, México".

isabelnboyer@yahoo.com

Download English Version:

https://daneshyari.com/en/article/1157992

Download Persian Version:

https://daneshyari.com/article/1157992

<u>Daneshyari.com</u>